

# 富士宮西ロータリークラブ会報

Rotary



石川 俊洋 会長

国際ロータリークラブ第2620地区 2024-2025年度  
RI会長 ステファニー A. アーチック  
会長 石川 俊洋 幹事 大谷 裕也

例会場 富嶽温泉 花の湯 例会日 毎週金曜日 月の最終週は夜間  
事務所 〒418-0003 静岡県富士宮市ひばりが丘805 富嶽温泉 花の湯内 公式HP <http://fujinomiya-west-rc.com/>  
TEL.0544-28-1126 FAX.0544-25-8182 Mail [fujinomiyawestrotary@mountain.ocn.ne.jp](mailto:fujinomiyawestrotary@mountain.ocn.ne.jp)

## No.2 通算 1573 号 2024年7月12日(金)

### ♪Rotary Songs 我らの生業

#### ゲスト・ヴィジター

なし

#### 会長挨拶

会長：石川 俊洋 君

今年の梅雨は空梅雨で、毎日猛暑日が続いていますが体調を崩さないように気を付けましょう。私は毎日1リットル入る水筒に、氷をぎっしり入れて水を持ち歩き塩タブレットを食べながら、水筒に水を3回～4回足して持ち歩いています。

さて、日本は亜熱帯に属し夏は湿度が高く蒸し暑い日が続きます。蒸し暑いと言えば私は空手を修行していて、40年以上年に数回沖縄に行きますが沖縄の夏は内地よりも気温は上がりませんが、湿度が高く風通しの良いベランダにバスタオルを干しても絶対乾きません。とにかく高温・多湿の沖縄ですが空手の発祥の地で私の修行している流派の本部も沖縄県那覇市内にあります。沖縄が琉球国といわれ未だ独立国だった頃、琉球は日本よりも東南アジアの各地と貿易を行っていました。主に中国は使節団が、往き来して今でも中国の文化を色濃く受けています、空手もそんな中で発達していったと考えられます。沖縄には古来から「手」(ティー)と呼ばれる武術がありました、それに中国の福建省あたりの人が沖縄の人に中国武術を教え「唐手」(トゥーデー)と呼ばれるものになり、薩摩藩の侵攻により武器を取り上げられた沖縄の「サムレー」たちが隠れて修行を続け、空手は独特の形で発展していきました。中国人の師匠に教わった武術の流派により少しずつ違った「手」が変化して現在の空手道の原型になったと言われてます。空手道というのは日本古来の剣術は剣道へ、柔術は講道館柔道へ統一されましたが空手はそれぞれの流派の開祖が「手」の技術は、門外不出としていたため統一され

なかった経緯があり統一できませんでした。大正時代に入り、大日本武徳会に空手の師範たちが招集され空手道と一つの団体に統一されましたが流派により構え方や、形が違い現在でも使う形が違い見るのも難しい武道だと思います。

沖縄は食文化も内地とはかなり違います、よく沖縄はなんでもチャンプルー(混ぜる)文化だと言われますが食べ物も「ゴーヤーチャンプルー」「ソウミンチャンプルー」「フーチャンプルー」等、特に家庭料理はなんでも混ぜてしまう料理が多いです、そんな沖縄料理のなかで「ヤギ」がありますヤギは「ヒージャー」と呼ばれ沖縄の人でも好き嫌いがありますが、私は最初は食べられませんでした、今では癖になる味です、ヤギは沖縄の人々にとって昔からなくてはならない食材で正月の料理や、お祝いには欠かせないものだったそうで、食べるために各家庭でヤギを飼っていて正月の準備に暮れになると海岸でヤギをつぶす光景が昔は見られたそうです。ヤギの「刺身」は意外に獣臭が少なく食べやすいと思いますが、「ヒージャー汁」は、ショウガやヨモギをたくさん入れますが、ものすごい獣臭で初めての方は絶対無理だと思います。

豚の料理もたくさんありますが、沖縄の人は「豚は、鳴き声以外は食べる。」というくらい、肉はもちろん、内蔵、テビチ(豚足)、チラガー(顔の皮)骨汁(骨の髄をすする)等々豚は、全部食べられます。名はそばですが日本蕎麦とは、まったく別物の沖縄そば等、沖縄の食文化は面白いのです。あと欠かせないのが「泡盛」ですね これも面白い歴史があり琉球時代にタイ王国と貿易がありタイ米と、沖縄の黒麹で作る米焼酎です 沖縄を話始めると止まりませんのでまたの機会にお話ししたいと思います。泡盛がお好

【会報委員会】 委員長：加藤康雄 委員：片岡博昌 宇佐美量三 渡邊奈津実 近藤千佳

きな方は私の家に来て下さればおいしい泡盛がございますので遊びに来てください。

**幹事報告**

幹事 大谷 裕也 君

\*別紙幹事報告参照

**出席報告**

	会員数	計算会員数	出席	欠席	M U	比率
今週	19	17	15	4	0	88.2%

欠席者：岡村吉彦君、堀水登志夫君、近藤憲司君、外木規之君

出席会員（メーキャップ対象）

**スマイル**

- 石川・大谷年度の船出を祈念して …遠藤壽男君
- 新年度の門出をお祝いします …貫名英舜君
- 熱いのでアイス売ってます …石田道彦君
- 今年度初めての出席です …加藤康雄君

**本日のお祝い**

- 創業記念日 渡邊奈津実君 (H14.7.9) 片岡博昌君 (S30.7.6)  
貫名英舜君 (慶長元年7.24)
- 入会記念日 貫名英舜君 (H27-7.3) 遠藤壽男君 (H4.7.7)
- 夫人誕生日 堀水富美子さん (7.2) 登志夫君夫人  
石川由香里さん (7.20) 石川俊洋君夫人

**クラブ協議会**

**会計報告**

決算報告 早川 英寿 君

予算案報告 後藤 憲治 君

決算・予算報告書参照。6月いっぱいまで退会された早川さんが会計報告に来ていただきました。又、仕事の都合で退会せざるを得なかった事情も説明して頂きました。再入会を期待しております。

**次期活動方針報告**

ロータリー財団・米山委員会 貫名 英舜 君

ロータリー財団は世界のロータリアンから寄付金を集め、ロータリーが世界に向けて行う国際奉仕を行う組織である。RI と地区が示す金額の指針にしたがって、寄付行為を行うことが求められている。ポリオ・プラスは財団の支出と外部の有志寄付を合算して事業基金として必要なところにワクチンの配布を行っている。本年度、ロータリー財団寄付の指針は150\$。ポリオ・プラスに30弗となっている。円安の影響もあって、28,000円から3万円となることをご承知おきいただきたい。米山委員会は、戦後の日本のロータリーの組織者の一人である米山梅吉翁の事績を顕彰し、また、日本で最大の外国人留学生奨学金制度の活動がある。一人16,000円が寄付の推奨金額となっているので、この金額を納付したい。また、当クラブは米山奨学生のカウンセラーを行っていないが、富士宮RCでは受け入れていると聞いている。同じ富士宮市に所在する当クラブにおいても富士宮RCが受け入れている奨学生を当クラブの例会に招いて、講話をしてもらう計画を立てている。



早川さんを交えて記念写真を撮りました

**会報委員会**

加藤 康雄 君

片岡博昌君、宇佐美量三君、渡邊奈津実君、近藤千佳君の4人で作成いたします。会長挨拶、協議会の内容、卓話等は成るべく原稿をお願いいたします。1ヵ月交代で、出席できないときは誰かに依頼して当たり、記録として重要になると思いますので皆様よろしくをお願いいたします。

**富士宮西ロータリークラブカップ少年サッカー大会**

7月15日閉会式

石川俊洋君、竹田浩富君、大谷裕也君、伊原謙治君、後藤憲治君、岡村吉彦君、若林眞治君、加藤康雄君、近藤千佳さん、渡邊奈津実さん

富士宮西ロータリークラブカップ少年サッカー大会結果

	優勝	準優勝	3位
6年生	富士根南	プリジャール	富士宮シティ
5年生	大富士	富士根南	富丘・貴船
4年生	プログレッソ	富士根南	富丘・貴船
3年生	プログレッソ	大富士	富丘・貴船
2年生	プログレッソ	大富士	富士宮シティ



病氣療養中の赤池次郎元会員が7/14ご逝去されました故人のご冥福をお祈りいたします